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The 津軽三味線2015 弘前市子ども議会

リサイクルそり作り教室

市内各地で行われた
イベントやまちの話
題をお届けします。

ＡＲ動画の視聴方法…① App Store もしくは Google Play で無料アプリ「ＣＯＣＯＡＲ」を検索しダウンロード／
②アプリを起動し、ＡＲマークのついた写真にかざす。写真を認識すると動画が流れます。
※ＡＲ（拡張現実）…写真などに、デジタル合成などによって作られた情報を付加し、人間の現実認識を強化する技術
／アプリのダウンロードや動画視聴には別途通信料がかかります／ＡＲの有効期間は発行から 3 カ月です。

ＡＲで動画
を見よう !!

市民新年互礼会

　12 月 12 日、市民会館（下白銀町）で「The
津軽三味線 2015」が開催され、津軽三味線
300 人大合奏をはじめとする迫力のステージ
に、観衆が酔いしれました。

　１月３日、市民新年互礼会がフォルトーナ
（和徳町）で開催され、約 200 人の参加者が
新年を祝い、賀詞を交わしました。新春の会
場は笑顔であふれていました。

　１月９日に環境整備センタープラザ棟（町
田字筒井）で開催されました。そりを作った
後は、屋外で実際にそり滑りをして、老若男
女を問わず楽しんでいました。

　12 月 25 日、市役所市議会議場で「弘前
子ども議会」が開催。午前は市内 25 校 50
人の小学生が、午後は市内 18 校 54 人の中
学生が参加し、活発に議論を交わしました。

この写真にスマートフォンをかざすと、動画が流れます。
ＡＲＡＲ

　１月 11 日（成人の日）、土手町通りを会場に、新
春恒例の出初式が西目屋村消防団と合同で実施されま
した。当日は総勢約 1,600 人の消防団員と消防車両
74 台が参加。式では葛西市長を観閲者とする人員服
装点検と機械点検、各分団の代表による力強いまとい
振りなどが行われ、厳寒の中で見守る市民らを前に頼
もしい姿を見せました。

弘前市・西目屋村　消防団出初式
 

 

今や津軽だけのものじゃない！？ 津軽三味線の魅力に迫

①柏木のぞみ
②弘前大学教育学部２年
③都会すぎず田舎すぎなく
て居心地のいいところ
④私の生きがいは食べるこ
と！弘前の食についても
紹介していきたいです。

①土佐直子
②弘前大学教育学部２年
③おいしいお店や
　おしゃれなお店が
　たくさんあるところ
④まだまだ弘前の知らない
　魅力があると思うので、ひろ♡レポを
通してたくさん見つけていきたいです。
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もっと②　弘前！！ 学生企画コーナー

　こんにちは、ひろ♡レポです。突然ですが、皆さん、津軽の伝統楽器である「津

軽三味線」についてどれほど詳しく知っていますか？最近テレビやラジオなどでも

耳にすることが増えてきましたが、意外と詳しく知らない人も多いのではないので

しょうか。今回ひろ♡レポでは、そんな津軽三味線の魅力に迫るため、実際に演

奏活動をしている、ひろ♡レポメンバー太田彩香さんの下で、津軽三味線の体験

をしてきました☆

津軽三味線とは…

津軽三味線をひろ♡レポが体験しました！

　昔、盲目の人がその日を生きるために一軒一軒
家を回りながら、三味線を演奏したのが起源であ
るといわれています。
　普通の三味線と津軽三味線の大きな違いは、太
鼓の皮が、三味線は猫、津軽三味線は犬の皮が張
られていること。更に、津軽三味線はバチで太鼓に
打ち込むようにして演奏することから、弦楽器でも
あり打楽器でもあるといわれる珍しい楽器であり、
現在世界中から注目されています。

　目の前で演奏を聞いてみて、撫でるように弾くの
ではなく、バチで叩くような力強い弾き方に迫力を
感じました。実際に津軽三味線を持ってみると、想
像していたよりも大きくて重みがありました。数十
分の練習では弦を思い通りに押さえ、力強い音色
を出すことは難しかったです。また、今回私たちは
棹（さお）に目印のシールを貼って弾いてみました
が、演奏者は目を閉じてでも、感覚で演奏できると
いうことに驚きました。三味線といえば優雅な印象
を持っていましたが、津軽三味線はそのイメージを
覆す魂の叫びのようでした。

Ｑ . 津軽三味線を始めたのはいつですか？

Ａ .７歳から多田あつし師匠の下、夢
むげんかい
弦会に所属し演奏活動をし

ています。津軽三味線を始めて、今年で16年目です。今で
は生活の一部になっています！

Ｑ . 始めたきっかけは…？

Ａ . 小学校の行事で初めて三味線に触れ、おもしろさに感動しま
した。同級生の親が津軽三味線の先生だったので、頼み込ん
で教わることになりました。本当に優しく、私の第2のお父
さんです。先生のおかげで、ここまで続けられることができ
ました。

Ｑ . 津軽三味線の魅力は…？

Ａ . 津軽三味線独特の腹に響く大きな音は、安心感を与えてくれ、
心にも響きます。

Ｑ . ずばり、 津軽三味線が好きですか？

Ａ . 大好きです♪先生について行き、中国をはじめ、いろいろな
場所で演奏をさせていただきました。また、高校２年生のこ
ろ、弘前で毎年行われる津軽三味線世界大会のＣ級において、
チャンピオンになれました。自分の演奏で、お客さんが笑顔
になってくれることが何より嬉しいです！

←弘前大学教育学部４年
太田彩香さん
ひろ♡レポでも活動しています

ひろ♡レポメンバーの津軽三味線奏者にインタビュー

ひろ♡レポとは…若者目線で弘前のことを伝えようと発足された、広報ひろさきで学生企画コーナーを担当する女子大
生グループです。問い合わせやご意見・ご感想はＥメール（hiro.repo@gmail.com）で。Facebook（http://www.
facebook.com/hiro.reporters）、Twitter（@HiroRepo）もやってます！興味のある人はどうぞ（^ *^）

ＨＩＲＯＳＡＫＩ　２０１６.２.１

ひろ♡レポに新しい仲間が
増えました☆

♥

①氏名　②大学・学年　③弘前の好きなところ　④意気込み

①白井郁美
②弘前大学教育学部２年
③桜がきれい
④弘前の魅力について
ひろ♡レポを通してさ
らに知っていけたらと
思っています！よろし
くお願いします！


